

Da glaubt wohl jemand, der schlaueste Bürgermeister im ganzen Land zu sein: Drei Referentinnen hätte der neue und alte Bürgermeister von Kurtinig aufgrund des hervorragenden Abschneidens der Frauen in seinen fünsköpfigen Ausschuss berufen müssen. Fünf von zwölf Gemeinderatsmitgliedern sind dort weiblich, nach Naturns gemeinsam mit Hasling das zweitbeste Ergebnis landesweit. Das hielt Manfred Mayr nicht davon ab, auf die Bestimmung der Frauenquote zu pfeifen, wonach der Frauenanteil im Gemeindeausschuss mindestens jenem im Gemeinderat entsprechen muss. "Darzuf

der Kampfschrei, unter dem er den dritten Auschusssitz einem Mann zuwies. Noch ist unklar, wie die Landesregierung als Garantin der Quote auf die Missachtung gesetzlicher Bestimmungen durch einen Ersten Bürger reagiert. Zumindest der Goldene Hosenträger ist dem Kurtiniger Bürgermeister aber jetzt schon sicher.

lassen wir es ankommen", lautet

Glücklicher Träger ist Manfred Mayeri "Ihr seid der schlaueste Bürgermeister, aber in Bozen, da gibt es jemanden, der ist schlauer als ihr …"

"Spieglein, Spieglein an der Wand, wer ist der schlaueste Bürgermeister im ganzen Land?"